
住民から委員会に寄せられた意見等 
受付日時 媒体 内容 

H16.4.4 電話 ・ニュースレターNo.15 を見たが、山崎町より上流部について

されているが、余部や網干などのことも検討しているのか。

レターの内容は抽象的で、どうやって揖保川流域を活性化す

かりにくいと思う。 

・昔は下流部でウナギやカニが捕れ、それを売っている店もあ

今は川岸の木が切られ、網干川はコンクリート化されてしま

やスズキしかいないのが現状である。姫路市の行政関係者と

談し、河川整備をすすめてほしい。今後の画期的な河川改修

ている。 
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